

Carabineros busca a un conductor que huyó tras accidente que dejó a 2 heridos

RUTA ALERCE. Incidente fue reportado a través de redes sociales por testigos del hecho. El chofer bajó del vehículo, se volvió a subir y se dio a la fuga.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

22

horas del domingo pasado se registró el accidente de tránsito en la avenida Los Ferrocarriles (Ruta V505) con avenida Austral.

25

años tiene una de las lesionadas de esta colisión vehicular por alcance, que dejó daños de consideración en un automóvil.

FUGA

César Mancilla, teniente segundo de la Cuarta Compañía de Bomberos, especializada en el rescate vehicular, confirmó que al llegar a lugar para atender a las personas lesionadas, el conductor que había protagonizado el accidente se había fugado.

"A eso de las diez de la noche, fuimos despachados por la central de alarmas (Cuerpo de Bomberos) dando cuenta de un accidente. Al llegar al lugar, había una persona que estaba tirada en la calle. Era una mujer de 25 años, la que se en-

plenamente identificado se encuentra el conductor de una camioneta que provocó un accidente de tránsito que dejó a dos personas lesionadas durante la noche del domingo en la Ruta V505 que conecta a Puerto Montt con el sector de Alerce. A través de redes sociales, testigos de este hecho difundieron un video en el que se exhibe a una camioneta al momento que choca a otro automóvil en la parte posterior, justo en la esquina del semáforo de Avenida Austral.

El mismo video muestra el instante en que desde el asiento trasero de la camioneta descendiendo una mujer, quien se observa con presuntas lesiones producto del accidente.

Incluso el conductor es grabado cuando se baja del vehículo, observa lo que había pasado, vuelve a subir a la camioneta, la hace andar, pasa por el semáforo y huye en dirección a Puerto Montt.

El vehículo evidenciaba daños en la parte posterior, y delantera.



ESTE ES EL MOMENTO QUE BOMBEROS PROCEDA A INMOBILIZAR A LA MUJER LESIONADA TRAS EL ACCIDENTE DE TRÁNSITO.

contraba policontusa", sostuvo el oficial de Bomberos.

Ratificó que tras el choque de la camioneta en la parte posterior de un automóvil, y de acuerdo a testigos, el conductor emprendió la huida.

"Como decían los testigos que se encuentran en el lugar, la camioneta colisionó en la parte trasera a un vehículo menor, por lo cual una persona salió de este vehículo".

Observó que la joven estaba consciente sólo policontusa,

producto del impacto. "Tuvi- mos a dos personas involucradas en el área, la otra era el chofer del vehículo menor".

SE BAJA

El capitán Cristóbal Depaoli, jefe de la Subcomisaría de Carabineros Reloncaví, descartó versiones preliminares que daban cuenta que una de las lesionadas salió eyectada de la camioneta, ya que la mujer se bajó por sus propios medios.

La conductora del móvil

impactado por la parte posterior relató a Carabineros lo ocurrido.

"En las primeras declaraciones (ella) manifiesta que se encontraba transitando hacia el sur por Avenida Ferrocarril, siendo detenida por el semáforo en rojo. Siente un impacto tremendo en su parte posterior y alcanza a divisar solamente una camioneta y a las personas que iban adelante".

Tras la acción explicó el capitán Depaoli, desde la camio-

neta que provocó el choque descendió una mujer.

Desechó que haya sido eyectada desde ese vehículo. "Abrió la puerta y descendió de la camioneta. Hay rumores que dicen que la mujer salió eyectada. Eso no es verdad", aseguró.

El conductor de la camioneta es buscado por Carabineros y está plenamente identificado. Registra domicilio en la comuna de Llanquihue, de acuerdo al oficial.

NESTOR MANQUIÁN